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Antwort 
zur Anfrage Nr. AF/0035/2021 

 

Vorlage: AW/0036/2021 Datum: 11.10.2021 

 

Verfasser: Dezernat 4 Az.: FB IV 

Betreff: 

Anfrage der Fraktionen CDU und WGS: Metternicher Kirmesplatz 

Gremienweg: 

28.10.2021 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Antwort 

 

 

1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, eine attraktive Gestaltung des Platzes zu 

finanzieren? 
 

Eine Neugestaltung des Platzes ist nur über ein Investitionsprojekt im Haushalt möglich. 

Hierbei ist die Frage der Unabweisbarkeit der Maßnahme zu prüfen. 
 

 

 

2. Gibt es die Möglichkeit, ein Fördergebiet auszuweisen? 
 

Ein Fördergebiet kommt in der Regel nur in Betracht, wenn aus städtebaulichen Gründen ein 

größeres Gebiet neu gestaltet werden soll. Insoweit geht die Verwaltung davon aus, dass 

dies hier nicht in Betracht käme 
 
 

 

3. Ist eine Realisierung durch einen Investor möglich?  
 

Grundsätzlich Ja, wenn der Stadtrat im üblichen Verfahren die Annahme einer solchen 

Spende beschließen würde. 
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